

Séptimo Conversatorio de Desafíos de Atacama celebra el rol de la mujer en la minería y la inclusión

En el marco del Mes de la Mujer, esta mañana se llevará a cabo el Séptimo Conversatorio de Desafíos de Atacama en el Hotel Chagall de la ciudad de Copiapó. Un evento, organizado por la empresa minera Kinross y el Diario Chañarillo, estará enfocado en la importancia de la diversidad y la inclusión en la industria minera y otros ámbitos laborales.

Bajo el lema **“La importancia de la diversidad y la inclusión”**, la jornada reunirá a un centenar de asistentes, en su mayoría mujeres, quienes participarán de este conversatorio-desayuno dedicado a la equidad de género. La exposición principal estará a cargo de Maritza Henríquez Vargas, directora nacional de Women in Mi-

ning Chile (WIM), quien abordará la relevancia de la diversidad e inclusión en la minería, un sector tradicionalmente dominado por hombres.

Junto a ella, estarán como panelistas Pamela Bordonos Olivares, directora de Equidad y Género de la Federación de Supervisores de la Minería Privada en Chile (FESUMIN), y Fabiola Gallardo Torres, Seremi de la Mujer y Equidad de Género de la Región de Atacama.

Uno de los momentos más significativos de la jornada será la firma de un convenio de colaboración entre Kinross y la ONG Women in Mining (WIM), con el propósito de fortalecer iniciativas de inclusión y diversidad en la industria minera. Además, se llevará a cabo la entrega de la distinción Mujer Destacada 2025, un reconocimiento especial otorgado a una figura femeni-

na que ha contribuido al desarrollo del sector en la región.

La actividad contará con la presencia de autoridades regionales, representantes del mundo minero y líderes de organizaciones sociales, quienes destacaron la importancia de seguir generando espacios de diálogo para avanzar en la equidad de género dentro de la industria minera y otros sectores laborales.

Este conversatorio, ya en su séptima edición, se consolidará como un espacio clave para visibilizar los desafíos y avances en materia de diversidad e inclusión en Atacama, reafirmando el compromiso de las instituciones involucradas en seguir impulsando cambios significativos en el ámbito laboral y social.



DESAFÍOS DE ATACAMA

CONVERSATORIO

¡HOY!

Kinross Chile y Diario Chañarillo tienen el honor de invitar a Usted a participar en el 7° Conversatorio "Desafíos de Atacama: La Importancia de la Diversidad y la Inclusión"

Contaremos con la presencia de la **directora nacional de Women In Mining Chile, Maritza Henríquez Vargas** y un panel de expertas en temas relacionados a la mujer.

Durante la ocasión, además se procederá a la firma de un convenio entre Kinross y Women in Mining Chile.

Fecha: jueves 20 de marzo 2025 - **Hora:** 10.30 AM -

Lugar: Hotel Chagall, Copiapó.

¡Esperamos contar con su asistencia!

Reserva tu participación a nuestro conversatorio - desayuno al fono **whatsapp +56 9 41111420**.

KINROSS

Diario Chañarillo
ÚNICO DIARIO AUTÉNTICAMENTE REGIONAL